

L'examen professionnel, tremplin pour la carrière

Responsable du Cranberry Bar à Zurich, Philipp Joel Krapf parle de son expérience de la formation continue.

Dans le contexte de la pandémie, les postes vacants sont moins nombreux, et, au terme de leur formation initiale, les jeunes professionnels sont confrontés à une concurrence accrue, sans parler même de la réduction de l'horaire de travail qui impacte beaucoup de monde. D'où l'intérêt de tirer profit de la situation pour entreprendre une formation continue, idéale pour élargir ses compétences.

C'est du moins la conviction de Philipp Joel Krapf, qui a poursuivi sa formation pour devenir



Philipp Joel Krapf est devenu responsable de la restauration avec brevet fédéral en poursuivant sa formation après l'apprentissage.

responsable de la restauration avec brevet fédéral. L'intérêt de cet examen professionnel? Il permet à celui ou celle qui le réussit d'accéder à des postes de cadre intermédiaire exigeant un degré de qualification supérieur dans des domaines aussi variés que la vente ou le service à la clientèle.

«J'ai toujours su que je voulais rester dans l'hôtellerie-restauration et occuper un poste de direction», explique le responsable du Cranberry Bar à Zurich. «Après mes apprentissages de cuisinier et spécialiste en restauration, j'ai donc envisagé deux options: l'école hôtelière ou l'examen professionnel. Au final, j'ai choisi la seconde option et accédé au titre de responsable de la



La formation est une plus-value pour l'employeur également. UNSPLASH

restauration avec brevet fédéral alors que j'étais en poste à l'hôtel-restaurant Helvetia, à Zurich, où j'ai été nommé chef de service.» Depuis mai 2020, il travaille au Cranberry Bar à Zurich en tant que directeur des opérations. Il est également expert dans les cantons de Saint-Gall et de Zurich.

Quid de l'employeur? Pour lui, le fait de compter au sein de son équipe un responsable de la restauration avec brevet fédéral signifie une plus-value en termes de compétences, notamment en ce qui concerne la gestion administrative et la formation des apprentis. Cette formation contribue également de manière significative au succès de l'entreprise. D'où l'importance d'une reconnaissance des bienfaits de la formation continue à l'échelle de la branche. (GAB/PCL)

Un témoignage de



Toutes les informations concernant les formations soutenues dans le cadre de la Convention collective nationale de travail (CCNT) sont disponibles à l'adresse suivante: www.formation-continue.ch